

Lors de la conférence citoyenne "**Santé, climat: quelles mobilités pour améliorer la qualité de l'air sur notre territoire**", vous avez participé aux ateliers organisés pour débattre autour des enjeux de santé publique liés à la pollution de l'air. À cette occasion, vous avez pu témoigner de votre situation et de vos besoins, et apporter vos propositions de solutions de mobilité. Nous avons pu rassembler plus de 10 000 contributions grâce à tous les canaux de participation et nous vous en remercions.

Nous sommes désormais heureux de vous inviter à l'évènement de restitution de la conférence citoyenne qui se tiendra **le jeudi 23 septembre de 19h à 21h** sur la Presqu'île Malraux à Strasbourg. Cette soirée reviendra sur les principales préconisations en terme de mobilité et permettra aux élu·es de s'exprimer sur les retours de la conférence.

Vous pouvez vous inscrire dès maintenant via le lien suivant : <http://stras.me/zfe-restitution> .

Un Pass Sanitaire sera nécessaire pour pouvoir accéder au lieu de l'évènement.

Pour les personnes ne pouvant pas assister en présentiel à la soirée, une retransmission en direct sera disponible sur participer.strasbourg.eu

Dans l'attente de vous revoir,

L'équipe d'organisation de la Conférence citoyenne